
第１回米奥沈下橋夏祭り実行委員会 記録 

                       令和３年６月１１日（金）１８：３０～ 図工室 

 

○出席者確認（順不同 敬称略） 

【学校運営協議会】 

村上 智之 武田 茂男 津野 幸春 田村 皓哉 吉田 健一（欠） 

岡本 美子 岡本 則子 大﨑 弘和 坂本  圭 宮﨑 健輔 

武田 貴彦 中越 あかね 下村 富彦 

 

【アドバイザー】 

内田 純一 門田 雅人 

 

【地区長】 

岩崎 暢夫（欠） 松井 邦夫（欠） 宮﨑 司郎（欠） 岸田 佳代 藤田 知功（欠） 

武田 宣之 弘瀬 徳直（欠） 坂本 節雄 森  雅順（欠） 中平 幸広（欠） 

大川内 憲作 野島 ともえ 森岡 孝治（欠） 山本 洋一（欠） 

 

１．実行委員会について 

 ・夏祭りと合同運動会は、実行委員会として行っている。 

 ・実行委員会のメンバー・・・地区長 学校運営協議会 保護者 学校 

  

２．第１３回米奥沈下橋夏祭りについて 

 ・実施するのかどうか？ 

【実施するなら・・・】 

 ・第２回夏祭り実行委員会 ７月２日（金） 、愛校作業も実施（地区長さんにも出て頂きたい） 

 ・夏祭り・・・・７月２４日（土） 

 ・寄付金・・・・地区会費から出していただく。 

           封筒を持って帰っていただく（１世帯５００円）・・・今回は集めない 

 

【話し合いの意見として出たもの】 

 ・人の集まりは、今のところ四万十町は自粛している。実施はどうかと思う。 

 ・難しいと思う。特に一昨年規模の祭りは難しい。 

 ・時間を決めて、タイマツに火をつけるだけならいいのではないか？ 

 ・ワクチンは、お年寄りは７月で終わる予定である。ただ、子どもや若者もかかっている現状がある。 

 ・今、窪川はまずい状況ではないか。須崎管内が出ている。昨年度よりもひどくなっているので、飲

み食いはやめておいた方が良いのではないか。 

 ・四万十町はワクチンも遅れている。 

 ・実施は厳しいと思う。 

 ・地域の蛍狩りもやめた。蛍狩りをやめておいて夏祭りをするのはおかしいと思うという声が出そう。 

 ・タイマツは、材木を切って準備をしてくれている。お盆の送り火のようなものだ。人を集めないで、



何人かの役員が来て火をつけるだけなら良いのかもしれない。昨年度、「米奥の沈下橋夏祭り」を、

「松葉川夏祭り」にしたらどうかという声が出ていたくらいだ。今年はタイマツだけやっておいて、

来年度から「松葉川夏祭り」としたらどうか。 

 ・タイマツは、燃えるのにどのくらいの時間が必要か？ 

 ・１～２時間程度。 

 ・今年は、夏祭りはできないと思う。タイマツだけならできると思うが、８月に伸ばしたらよいので

はないか？８月になって高齢者のワクチンがいきわたってからタイマツだけを実施するようにして

もよいのではないか？ 

 ・８月２４日（火）の京都大学のオーケストラも、大学生が来るのは中止となった。それに変わるイ

ベントとして、森のピアノを持ってきて松葉川中学校跡で、米奥と七里でやりたいと思っている。

その日の夕方にタイマツだけやるという方法もあるのではないか。 

 

【とりあえず今日の決定】 

〇７月２４日の、米奥沈下橋夏祭りは中止する。 

〇タイマツだけ、８月２４日（火）の松葉川のイベント（校歌）終了後に、短い時間にタイマツのみ行

う形にしてはどうか。 

〇外部に宣伝をするのではなく、米奥地区住民が楽しめるものとなるようにする。 

〇７月２日の金曜日に、第２回夏祭り実行委員会を実施して、そこで話し合いを行う。 

〇７月２日の金曜日は、朝８：３０から、愛校作業をして校庭等の草刈り作業をする。（地区長も） 

〇夏祭りは、『自分たちが楽しめる祭りにする』が、始まったときの経緯だから、今後もこの考えをつな

いでいく。 

 

３．合同運動会について  

 〇日程 

  ・第１回運動会の実行委員会：８月２９日（日） １８：３０～ 図工室 

  ・愛校作業（地区長さんも）：８月２９日（日）  ８：３０～ 玄関集合（雨天：３０日（日）） 

  ・第２回運動会の実行委員会：９月１０日（金） １９：００～ 図工室 

  ・合同運動会       ：９月２５日（土）  ９：００～ 運動場（雨天：２６日（日）） 

 

４．その他 

 〇防犯灯について 

    進んでいるところである。 

 

５．次回の会 

 ７月２日（金） ８：３０～ 愛校作業：校庭等の草刈りなど 

１８：３０～ 第２回夏祭り実行委員会 

        

         


